

Protokoll der Sitzung am 18.01.2018

Inhalt

TOP 00 Emo-Runde	2
TOP 01 Formalia	2
Sitzungstermine in den Ferien	2
TOP 02 Finanzen	2
Jahresendabrechnung	2
Winterfeier	2
TOP 03 Gremien	2
StuRa (kommende Sitzung am 16.01.18)	2
StuKo.....	3
Fakrat (kommende Sitzung am 23.01.)	3
TOP 04 FSR-Aktivitäten	3
Treffen Fr. Lorenz	3
Treffen Studiendekan.....	3
FSR-Vernetzungstreffen	4
TOP 05 Sonstiges	4
Analoger Briefkasten: Leer.....	4
Lehrberichte zusammentragen	4
KMK - aktuelle Besetzung.....	4
Ausschreibung SHK.....	4
Exkursionstopf	4
Vollversammlung	4
Schlüsselübergabe	4

TOP 00 Emo-Runde

TOP 01 Formalia

Anwesende	Nele, Freddy, Antonio, Jo, Nico, Arianna
Feststellung der Beschlussfähigkeit	Gegeben
Diese Sitzung	Redeleitung: Nele
	Protokoll: Jo
Nächste Sitzung	Datum: 22.01.2018
	Redeleitung: Nico
	Protokoll: Freddy
	Essenseinkauf: Jo
Protokoll der letzten Sitzung	// – Angenommen 5/0/1
Beschlüsse der Sitzung	
To-Do-Liste bis nächste Woche	In Blau

Sitzungstermine in den Ferien

- Sollen wir FSR - Feriensitzungen machen? – Ja, Themen ggf.:
 - Lehrbericht
 - Modulevaluation
 - Lehrplanung
 - Methodenlehre
- [Freddy macht ein Doodle](#)

TOP 02 Finanzen

Jahresendabrechnung

- Freddy hat abgegeben , aber wir werden Ergänzungsforderung bekommen (wg. Sparkassen Kontoauszüge etc.)

Winterfeier

- [Nico kümmert sich um Rechnung zu nächster Woche](#)

TOP 03 Gremien

StuRa (kommende Sitzung am 16.01.18)

- Neuer/ aller Referent für Inklusion
- Antirassismus Beauftragtenstelle des StuRa wird eingerichtet
- Sollen Menschen mit Anträgen verpflichtend zum StuRa eingeladen werden
- Marx-Lesekreis ist als AG bestätigt und kann nun selbstständig Räume beantragen

- Zurzeit Suche nach Alternativen zur Sparkasse (Referats- und Fachschaftsübergreifende Probleme)
- Es gibt eine neue Wahlleiterin
- ➔ Alle denken darüber nach, ob sie vorübergehend zum StuRa zur Vertretung gehen würden (Nico hätte Bock)

StuKo

- Modulevaluation wird zentrales Thema sein
- ➔ Positionen wurden gesammelt und werden morgen als eigene Mail rumgeschickt (Jo & Ari)

Fakrat (kommende Sitzung am 23.01.)

- Fr. Schulze Wessel wird in die Promotionskommission bestellt

TOP 04 FSR-Aktivitäten

Treffen Fr. Lorenz

- Mail von Fr. Lorenz zu Berufungsverfahren
- Fr. Lorenz nach Feedback zu eigenen Möglichkeiten zur Beschleunigung der Berufungsverfahren
- Gruppe trifft sich zur Vorbereitung
- Freddy macht ein Doodle
- Nele, Antonio, Miri wären gern dabei

Treffen Studiendekan

- Lehrbericht:
 - Stellungnahme der Studiengangsverantwortlichen für die Studiengänge am Institut → wir sollen dazu aus unserer Perspektive Stellung nehmen
 - Extremes Problem mit Feedbackzeitraum (nur 2 Wochen) → keine Rückkopplungsmöglichkeit (auch im FakRat besprochen, aber „vom Rektorat vorgegeben“)
 - Lehrberichte vom letzten Jahr werden uns (nach Nachfrage im Treffen mit Studiendekan) zum Vergleich zur Verfügung gestellt
 - 2-3 zentrale Kritikpunkte raussuchen und konkret bemängeln
 - Ca. 3 Seiten pro Stellungnahme → Es gibt eine Frageliste + die Antworten von Verantwortlichen +
- ➔ Nico Hauptverantwortlicher *Master*
- ➔ Freddy Hauptverantwortliche *European Integration*
- ➔ Nele & Jo Hauptverantwortliche *B.A.*
- Frage auf Einschätzung zur Berufungsverfahren: Verweis auf Fr. Lorenz
- ➔ Freddy spricht mit Midell zu Position des Sonderforschungsbereiches an
- Kommission auf Ebene des Rektorats (wer ist das?)

FSR-Vernetzungstreffen

- Inhalte werden vorr. Mitgliedergewinnung und How-tos sein
- (Miri, Freddy?) & Jo gehen hin
- Jo würde aktiv bei How-tos mitarbeiten

TOP 05 Sonstiges

Analoger Briefkasten: Leer

Aufräumen des Raumes

- Doodle sagt: 14.02. 10-14 Uhr

Lehrberichte zusammentragen

- Martin hat Ordner erstellt mit alten Lehrberichten

KMK - aktuelle Besetzung

- Gerade günstig besetzt (weil Offensive in richtigun Politische Bildung)

Ausschreibung SHK

- Jo spricht mit Frau Prof. Pates
- Mail an alle Dozierende (Jo formuliert Mail)

Exkursionstopf

- Aussage von Schmidt: Es gibt keinen Topf – nur Möglichkeit über Drittmittel (mit dementsprechender Veränderung der inhaltlichen Ausgestaltung)

Vollversammlung

- Hat keinen rechtlichen Status im SächsHFG

Schlüsselübergabe FSR-Raum

- Arianna gibt Schlüssel zurück
- Nico erhält Schlüssel